

技術見聞で男泣き!

秘密組織

PLAY MASONRY

プレイマソン

シブすぎ産廃漫画家
見ル野栄司
HIRUNO EIJI

#022 [後編]
ビニール傘の生みの親!!
(ホワイトローズ)
株式会社



おだて上手な
陰謀ライター!
サカラ!

ギャンブル狂いの
陰謀編集者
ターナー

漫画界の
産業廃棄物
ミルノ

前回のあらすじ

何かと挑発的な
アメリカ新大統領
ドナルド・トランプ
彼にプレゼントを
直接渡して気に入られ
仲間に引き入れることで
そのままアメリカを掌握し
世界を牛耳ろうと企てた
ブレイメイソンたち!

そこでトランプが気に入りそうな
高級ビニール傘を求めて訪れた
ホワイトローズ株式会社で
世界初のビニール傘の開発と
苦労が絶えなかったことを
聞かされる

オリンピック1964年〜
海外で大ヒットしていた
のだが...

パイヤーから
受注がなくなると
思ったら台湾で
同じものを量産
していたんです

米人パイヤー

義理とかないのか!
アメリカの商人は!



ホワイトローズ
株式会社
十代目社長 須藤氏



高級ビニール傘



5400円

強い長持ち
スタインリッシュ

どうにかして
国内の雨具屋で
売ろうと試みたのですが



置いてくれない?

ビニール傘の知られざる苦難の歴史!

日本は...
救ってあげよう!
その全員に
人工透析患者は
入っているからねえ...



あとは、
維新の会のネタも
〜るそうですが、この方は20

そこまではよかったです。1970年代後半になると中国などの安くてきやしゃなビニール傘が出てきて売り上げが徐々にダウンしていったんです。

コシがすぐぬけぶ

風で逆さになる

ビニール傘ってこっちのイメージが強い

おりたむとくっつく

1970年代後半

今でこそビニール傘は粗悪なイメージが強いのですが実はこの頃からの海外の生産工程の手抜きのせいでそうなってしまったんです……

本来ビニール自体はとてもしっかり向いているのですが……

見ル野栄司
みるのえいじ

そんな状況でしたのでさすがに雨具商を辞めようと思っていた矢先

こんちは

どうしたね?

九代目と仲よし

いや

大きくて丈夫で透明な傘を選挙事務所でたくさん欲しいんだ

政治家の人

1980年

庶民的なイメージかつ丈夫ということで政治家の皆さんにウケる「カテール」が誕生したんです

クリーンな日本を!

他にも一番いい服を見せたいとか大きいほど行事に使えるということでお坊さんにも人気があるんです

賢素でいいのに!

こうして高級ビニール傘が生まれたのか!

1980年

理工系漫画家。半導体製造装置、アミューズメントゲーム機などの設計開発の企業に10年勤務後、ヤングジャンプなどで連載。新刊「スゲーぞニッポン! ヤバすぎ技術にむせび泣き!」発売中。他の著作に「シブすぎ技術に男泣き!」「東京フロッピーチャート」など



つゆ先に糸をこうやって 通して巻いての工程を やってまいります



やりたいです!

最後に 傘作りを 体験したいとの ことでしたが



出番だ! 漫画家

山カールとかに 人気出そう!

1960年代
後半

オレだったら
ご先祖に悪いけど
会社畳みまっせ

そこで背水の陣とばかりに
銀座などの雑貨店に
売り込んだのです

どこも布傘派で
職人気質でも
あったためか
邪道とみなされ
置いてくれ
なかつたんです

っらい!

大衆って
なんでいつも
こう……
わかりやすいと
いうか

ズラ

ところがそれが功を奏してか
テレビのモーニングショーで
「銀座ではビニール傘が
はやっている!」と
紹介されたために
いきなり売れたたんです

いま持ってたなら
一周回ってウケるのでは!

単行本すら
出るかどうか
危ういよ
アンタのは

オレの漫画も
こういう展開して
もらえませんか?

コレ!

こんなものが
いろいろ出てきたんです

その後アパレル業界で
ビニール傘は評価され
おしゃれアイテムとして
はやっていくことになり

1970年代

ある時は証券会社の
新入社員さんが大雨の中の
営業でも名刺をたくさん
配らなければならぬらしく
特注を依頼してきまして

ぜろ!

一番売れている傘で
骨が16本ある丈夫なものを
作って欲しいんです

頑張ってるね〜
いいよ!

それがお客さんに気に入られて
商談が成立したそうので
後日ほかの社員さんの分も
購入していきましました

いいね〜
それ!

ビジネス
アイテム
にも!

警察では交通事故の現場検証で
パニックになっていたり加害者が
後続車にひかれないうように
目立つ黄色い傘を使っていたり

トランプ大統領に
プレゼントしても
価値がわから
ないんじゃない?

サゲ〜

確かに!

ある障害者の方
からは
透明だと
自分の姿が周りから
見えるので
みんなが
気遣ってくれて
すごくありがたいと
感謝されました

最近ではこんな
アウトドア用も
作りました

山ガールとかに
人気出そう!

White Rose

人を守る!
社会貢献!

最後に

欲、
ます!

こういう地道な仕事は中国では儲からないのでやらなくなるのですが日本はそれでもやる……これこそがメイドインジャパンであり、いまは後継者たちが集まって共存経営として頑張っているのです

確かに！
それこそが
これからのスタイル
ですな！

痛っ！
血が出た！
いたたたた！

チクウ
チクウ
チク

神聖な傘を
中年の血で
染めるで
ない！

コンビニで
パクられた！
つうかすり替え
られた！

コンビニアホ

作った傘をおみやげに
いただいちゃいましたが
持ち歩くには
もったいないくらいですね

イヤ

○次号、プレイメーションが音楽で世界を征服!?

トラランプに
会わす
顔がない

落ち着け！
また買いに
行こう

それ以前に
会えないでしょ
俺たち！

その傘違うぞ！
いつの間にも！

アメリカ大統領のトラランプも
これをもったら
日本を認めざるをえないでしょ